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VERBALE N. 60 

 
 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/04/2021 

 

      

 L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 208/SCIRC.1 del 31/03/2021, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Nicolao Antonio. Assiste in 

qualità di Segretario, giusta disposizione di servizio, il Dott. Manfré Giuseppe, Responsabile 

Coordinatore della Sesta Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,47 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente (Nicolao) 

risultano presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il 

totale dei presenti è pari a nove. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Pitarresi, Tramuto e Vetrano. L’aula approva. 

Alle ore 09,53 abbandona i lavori il Cons. Valenti. 

Presidente (Nicolao): comunica che ha concordato con la Dott.ssa Giannino, neo Rettore 

del Convitto Nazionale, un incontro per le ore 10,00 al fine di presentarla al Consiglio, di conoscere 

le attività che vuole intraprendere in piena collaborazione e le eventuali problematiche riscontrate. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.10 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “installazione cartellonistica con informativa sul CCR siti a 

Palermo, viale dei Picciotti,Minutilla/La Malfa, Rotonda Oreto, via Nicoletti, piazza della Pace.”. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.10 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno. 

Cons.ra Vetrano: illustra la mozione. 

Alle ore 10,05 partecipa ai lavori il Cons. Valenti. 

Cons.ra Pitarresi: condivide pienamente la mozione perché reputa indispensabili la 

comunicabilità e le informazioni ai cittadini, che solo così possono avere rispetto delle regole. 

Cons.ra Venturella: fa presente che non può esestere azione efficace se non viene fatta 

specifica comunicazione che raggiunge tutti i cittadini. 

Cons. Sorci: concorda pienamente con quanto detto dalla Cons.ra Venturella e condivide la 

mozione. 

Cons. Randazzo: è d’accordo e condivide la mozione¸ informazione è sicurezza. 

Alle ore 10,12 la mozione, iscritta al punto n.10 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.11 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “Manutenzione paletti Stile Parigi di piazza Beati Paoli.”. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.11 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno. 

Alle ore 10,05 partecipa ai lavori la Dott.ssa Giannino, Neo Rettore del Convitto Nazionale, 

che autorizza la registrazione e la pubblicazione della seduta. 

Presidente (Nicolao): dà il benvenuto alla Dott.ssa ed invita i Consiglieri ad intervenire. 

Cons. Sorci: ricorda, essendo stato a suo tempo alunno del Convitto, che nella struttura 

erano presenti una grande palestra, la mensa e si favorivano i contatti e le relazioni con tante altre 

realtà scolastiche. Chiede al Rettore di conoscere le trasformazioni avvenute negli anni e la realtà in 

cui opera il Convitto ai giorni nostri. 

 Dott.ssa Giannino: ringrazia il Consiglio per l’invito. Premette di dirigere scuole da ben 15 

anni e sempre si è rivolta alle Circoscrizioni ed alle Associazioni che operano nel territorio per fare 

sistema e rendere alla cittadinanza migliori servizi. Esempio di situazione progettuale attuata, il 

servizio di accoglienza in orario precedente all’apertura della scuola, per agevolare i genitori che 

vanno a lavoro, coinvolgendo giovani del luogo. 

Alle ore 10,33 partecipa ai lavori il Presidente Castiglia che assume la presidenza. 

Dott.ssa Giannino: il Convitto, a dimostrazione dello stato di salute, è stato cosctretto a 

chiudere le iscrizioni perché le richieste superano le possibilità ricettive. Negli anni il Convitto ha 

forgiato la classe dirigente siciliana. Auspica una manifestazione congiunta e pubblica in 

videoconferenza, per fare conoscere alla cittadinanza le molteplici iniziative intraprese. Conferma 

che un valido aiuto la Circoscrizione potrebbe assicurarlo, facendosi promotrice nella richiesta di 
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interventi di manutenzione delle zone comunali confinanti con il Convitto, esempio l’ampia buca 

che insiste davanti all’entrata del Convitto che essendo spesso piena d’acqua è ricettacolo di 

zanzare, portatrici di infezioni. Fa presente che se all’interno del Convitto non ci sono stati casi 

COVID e solo frutto di un miracolo amministrativo. 

Presidente: ringrazia il Rettore per la partecipazione, ribadendo che il Convitto è un 

eccellenza anche nel contesto che stiamo vivendo. Risponde che per la buca evidenziata ha già 

inoltrato e sollecitato richiesta di manutenzione all’Amministrazione. 

Dott.ssa Giannino: chiede al Presidente di farsi portavoce con il Sindaco per dare il via alla 

raccolta differenziata nella zona del Convitto, che a proprie spese ha acquistato il materiale 

occorrente e già la effettua da tempo al suo interno. 

Presidente: risponde che si farà portavoce della richiesta con il Sindaco e con il Presidente 

RAP. Comunica che è già in corso una campagna di sensibilizzazione in vista del via alla raccolta 

differenziata nella zona che purtroppo non può essere dato dalla Circoscrizione. 

Cons.ra Venturella: fa presente che a suo parere il Convitto è una realtà che spesso si 

distaccata dal territorio. Il suo sogno è quello di un coinvolgimento con le strutture presenti nel 

territorio in tutti i settori. Auspicherebbe il coinvolgimento nel recupero della plastica che 

considerata la grande menza del Convitto sarà presente con grandi volumi. 

Dott.ssa Giannino: risponde che causa COVID il Convitto ha scelto di acquistare per la 

mensa materiale ecocompatibile proprio per salvaguardare l’ambiente. Un progetto futuribile sarà 

quello di evitare anche le bottigliette di plastica dell’acqua. 

Cons.ra Venturella: chiede il perché il Convitto non ha mai avuto il Consiglio d’Istituto. 

Dott.ssa Giannino: risponde che al momento nei convitti, per questioni burocratiche, non è 

previsto, ma ci si sta lavorando. 

Cons.ra Vetrano: chiede se il Convitto può mettere a disposizione una classe e alcuni PC 

per attivare corsi di informatica, materia esclusiva per potere prendere parte alla vita quotidiana. 

Dott.ssa Giannino: risponde che causa COVID, al momento questo tipo di progetti non 

possono essere attivati, si potranno attivate a pandemia sconfitta. Informa che il Convitto sta 

istituendo borse di studio per agevolare i ragazzi virtuosi delle fasce più deboli. Tale iniziativa 

potrebbe coinvolgere la Circoscrizione con l’inserimento di un rappresentante nella Commissione di 

assegnazione. 

Cons. Sorci: si dichiara entusiasta per la passione e l’impegno della Dott.ssa Giannino per 

gli argomenti reali che agevolano i cittadini. Condivide in maniera assoluta il progetto sulls raccolta 

differenziata e non ammette la presenza davanti l’entrata di una scuola di una pericolosissima buca. 
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Dott.ssa Giannino: comunica di avere acquistato 3 defibrillatori dei quali 1 vorrebbe 

metterlo a disposizione della cittadinanza. A tale proposito chiede la fornitura compresa delle 

autorizzazioni di legge di un cartello che indichi la presenza del defribillatore nella portineria del 

Convitto che è presidiata H24. 

Cons.ra Pitarresi: esprime piacere nel riscontrare nella Dott.ssa Giannino questa voglia di 

apertura del Convitto all’esterno per le attività che si andranno a programmare anche in 

condivisione con la Circoscrizione. Atale proposito chiede al Presidente di riattivare le 

Commissioni. 

Cons. Randazzo: si complimenta con il Rettore per le attività svolte e per la determinazione 

manifestata. 

Cons. Tramuto: conoscendo bene la realtà del Convitto, essendone stato alunno, ringrazia il 

Rettore per la piena disponibilità alla condivisione e programmazione delle attività. 

Cons. Valenti: ringrazia il Rettore per la partecipazione e la disponibilità. 

Dott.ssa Giannino: ringrazia per la collaborazione che sicuramente le dà la forza necessaria 

a portare avanti l’incarico ricevuto, dando ai ragazzi la fiducia e la speranza per il futuro. 

Vice Presidente Nicolao: esterna soddisfazione per l’incontro odierno e ringrazia il Rettore 

per avere dato con la sua carica e la sua determinazione lo spunto ad una totale collaborazione. 

Presidente: ringrazia e saluta il Rettore auspicando nuove iniziative che coinvolgano tutte le 

strutture presenti nel territorio. Alle ore 11,38 chiude la seduta. 

 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Giuseppe Manfrè                                                            Massimo Castiglia 

 

                                                                                                                    

                     Il Vice Presidente 

          Antonio Nicolao 
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